

Video Branle de Cheveaux mit dem Tanzseil

**Kann nur getanzt werden in der Reihenfolge der Serie, d.h. nach I-III;
"Am Rhein" komplett alle Videos inclusive Passer Passera mit dem Tanzseil**

Idee:

Das verbindende Element; die Burgen in Deutschland und in Frankreich.

Ritterschaft als Motivationshilfe für die Jungs. Das Thema kann gerne ausgebaut werden

Für die französischen Schulen: Verbindende Mittel und weiterer Wortschatz werden eingebaut, bisheriger aufgegriffen und weitergeführt.

Für Alle: Die "running-gags" und "corporate-identity" fortgeführt

- die Kinder bekommen zudem Aufgaben und Anregungen innerhalb des Videos

Anwendung:*1. Schritt:**Video 1. Erklärteil anschauen*

- evtl. Wortschatz bearbeiten,

Video weiter anschauen

- gleich dazu tanzen und den Tanz entweder ohne Tanzseil jeder für sich üben und lernen
- oder mit Tanzseil dabei lernen;

---> das Tanzseil soll ein wenig durchhängen, da sich erst die Mädchen nach rechts und links und dann die Jungen bewegen werden. Deswegen muss das durchhängende Seil genug Raum geben.

Für das Tanztreffen im Juni – gibt es eine andere Lösung; siehe unten

*2. Schritt:**Musikversion ohne Video, den Tanz tanzen*

- mit Tanzseil natürlich; das Tanzseil soll ein wenig durchhängen, da sich erst die Mädchen nach rechts und links und dann die Jungen bewegen werden. Dazu muss das durchhängende Seil genug Raum geben.

*3. Schritt:**Zukunft*

- Die Kinder filmen sich und schicken das Video an Ihre Partnerschule
- Die Kinder tanzen gemeinsam mit der Partnerschule, wenn sie sich in realiter treffen.
- Kostüme für die Jungs (Ritter: Kissen vorne und hinten anbinden als Kampfjacke, Helm basteln, Schwert aus Pappe oder Holz am Gürtel die Ritter haben mit Schwert damals getanzt.) und Mädchen (Burgfräuleinhüte und Stoffbahnen für lange Röcke, Ketten und Schmuck) können gebastelt werden
- Thema Burg, Ritter, Früher kann ausgebaut werden
- Ein Wappen gestaltet und, und, und
Viele Ideen finden sich hier: <https://www.ritter-burgen-abenteuer.com>

Tanztreffen / Tanzfest im Juni 2021:

Ein Tanzseil ist für so viele Kinder nicht möglich. JEDES Kind bringt an diesem Tag ein Dreieckstuch mit:

Aus dem 1.Hilfe Kasten, aus der Turnhalle, Chiffon-Jongliertücher, selbst gestaltete Tanztücher (Corporate identity)....

Die Kinder nehmen "ihr" Tuch in die rechte Hand und fassen mit der linken Hand das Tuch des Nachbarkindes an – so entsteht eine lage Reihe, ein langer Tanzreigen.